

## RadSPORTler des Jahres 2006 - Kandidaten nominiert

Die Wahl zum RadSPORTler des Jahres 2006 wird echt spannend. Denn es wurden drei Vollblutrennfahrer nominiert, die es alle verdient hätten. Zur Wahl stehen: Björn Büttner (RST Lübeck), Thorben Haushahn (Kieler RV) und Jan Oelerich (RSV Husum). Die Wahlunterlagen gehen den Vereinen Anfang Januar zu und die Ehrung findet am 10. Februar zum Tag der Meister statt. Den Nominierungstext findet ihr unter

Björn Büttner

Björn ist nicht nur ein erfolgreicher Sportler sondern setzt sich auch gerne für andere ein. Er absolvierte sein drittes Männerjahr und wurde mit seinem Sieg in Schönberg erster B-Fahrer in SH, Landesmeister im Zeitfahren und Paarzeitfahren mit Janos Pütz. Er absolvierte sein Freiwilliges Soziales Jahr beim RST Lübeck und war der Jugend ein permanentes Vorbild an Team- und Sportsgeist.

Thorben Haushahn

Nach einer gesundheitlich verkorksten Junioren-Saison wurde Thorben in seinem ersten Männerjahr gleich Landesmeister auf der Straße und zweiter B-Fahrer in SH. Mit seinem Sieg in Bad Lauterberg und etlichen guten Platzierungen setzte er auch bei starker Konkurrenz ein Zeichen und war auf dem Weg zum A-Fahrer. Leider wurde er mit dem Pfeifferischen Drüsenfieber angesteckt und die Saison war frühzeitig vorbei.

Jan Oelerich

Jetzt ist Jan reif für die Nominierung; nach drei super-erfolgreichen Jahren wurde er überlegen Nordmeister auf der Straße; und das auf seinem Heimatkurs und mit Ansage seines Trainers. Er verstärkte die Bundesligamannschaft vom Stevens-Team und platzierte sich bei den Deutschen Meisterschaften jeweils unter die Top30. Sein Ziel für sein erstes Männerjahr: So schnell wie möglich A-Fahrer werden.



Samstag, 16. Dezember 2006